



Une sensibilisation unique des élèves au réchauffement climatique au LVV

publié le 04/05/2024

Descriptif :

Les élèves de première générale et de terminale générale spécialité SVT ont assisté au spectacle "Climax" sur le thème de l'urgence climatique et de l'effondrement de la biodiversité.

Vendredi 22 mars, un total de 230 élèves (ensemble des classes de premières générales et de terminales spécialité SVT) s'est lancé dans une sortie exceptionnelle pour assister au spectacle "Climax" [🔗](#), présenté par la compagnie [Zygomatic](#) [🔗](#). Ce voyage artistique captivant, mêlant danse, chant, mime et théâtre, a été conçu dans le but d'éveiller notre conscience collective sur le réchauffement climatique. Suite à la représentation, une séance de bord de scène a été organisée pour discuter des solutions possibles afin d'encourager l'action et répondre aux questions des élèves.

Bien plus qu'une simple représentation, "Climax" offre une immersion totale dans les enjeux environnementaux contemporains. Ce spectacle s'inscrit pleinement dans le programme d'enseignement scientifique et de SVT. La sortie a été rendue possible grâce à la générosité de la MAIF, qui a mis à disposition sa salle de spectacle pour que ce projet éducatif puisse avoir lieu.

"Climax" a su conquérir les cœurs et les esprits bien au-delà des murs du lycée. Consacré Coup de cœur du festival off d'Avignon en 2021, ce spectacle a également été récompensé l'année suivante par le prix Méléagrine, décerné par l'association Deux-Sèvres Nature Environnement, pour son engagement novateur en faveur de l'environnement.

Ce qui rend "Climax" si spécial, c'est sa capacité à aborder un sujet aussi sérieux que le dérèglement climatique avec une bonne dose d'humour et de créativité afin de nous préparer à affronter les défis de demain.

Paroles d'élèves de première :

« Je m'attendais à un spectacle ennuyant ou plombant sur le réchauffement climatique mais au final c'était très drôle, et ça m'a motivée à fond pour faire attention à la planète. » Océane

« C'est un beau spectacle qui résume très bien ce qu'il se passe. » Marie

« Très intéressant, drôle et on apprend pleins de choses, on repart regonflés à bloc. » Axel

« Le spectacle m'a beaucoup plu parce que j'ai trouvé cela intéressant de nous sensibiliser sur le réchauffement climatique d'une manière humoristique, les scènes étaient riches et drôles, j'ai passé un bon moment. Ce que j'ai retenu c'est que nous détruisons à petit feu cette planète et il faut que nous agissions sinon elle disparaîtra et nous avec, il faudrait qu'on fasse des actions pour minimiser cela. » Angéline



